

Colette Baudoz nous a quittés

Née à Cerniébaud le 17 juillet 1939 au foyer de Germaine et Félix Alpy, Colette Baudoz s'en est allée mardi 26 janvier au terme d'une existence ayant marqué son entourage par la joie de vivre qui s'en dégagait. Sur les bancs de la communale, en cours de couture, dans les travaux de la ferme, telle est sa jeunesse embellie par ce goût du théâtre auquel elle s'adonnait dans la troupe de Fraroz. Elle se marie en 1963 avec Aimé Baudoz, s'installe à La Rivière-Drugeon et donne naissance à Nicolas qui unira

sa destinée avec Fabienne. Elle cultive son jardin, plante sans cesse de nouvelles fleurs, voyage, chante et transmet ses passions à ses petits-enfants : photo pour Matthieu, art floral pour Manon, pâtisserie pour Lola. Puis, malgré le bonheur de l'arrivée de son arrière-petits-fils Neilan, le soleil s'assombrit avec la perte de deux filleuls qu'elle chérissait et l'apparition de cette maladie sournoise qu'est Alzheimer. Ses obsèques ont lieu ce vendredi, à 14 h 30, à l'église de La Rivière. Nos condoléances.

